

Un groupe de paroissiens
Paroisse St Claude en Val d'Ozon

Contact : Henriette Flandin
11 allée du bois rond
69360 – SEREZIN du RHÔNE
04 78 02 04 43
fflandin@club-internet.fr

Cardinal Barbarin
Archevêque de Lyon

Le 02 avril 2011

Excellence,

Vous n'êtes pas sans savoir que nos prêtres italiens appartiennent au chemin néocatéchuménal.

Depuis février 2011, ils mettent en place leur catéchèse à raison de 2 rencontres par semaine. Un certain nombre de paroissiens engagés y sont allés pour connaître ce qui y était enseigné.

Parmi ces personnes, l'une d'entre elles, catéchiste, rédactrice au journal paroissial, a suivi les 8 premières séances, prenant des notes, et ce afin de faire le point chez elle. Complètement traumatisée, elle a décidé de ne pas continuer et s'est confiée à l'équipe de rédaction du journal paroissial et à un groupe de chrétiens dont nous faisons partie.

En effet, le refus de discussion, de dialogue est frustrant. C'est très loin de la pratique de la catéchèse paroissiale où l'échange est primordial pour que chacun s'épanouisse et grandisse dans la foi. Elle nous a fait part de son désarroi et de son désir d'en parler à des responsables du diocèse afin que vous sachiez ce qui est enseigné dans le cadre de cette catéchèse.

De plus, nous nous inquiétons du fait que de nombreux paroissiens sont perdus face à cette communauté qui vit en dehors de la paroisse et risque, à terme, nous semble-t-il, de provoquer des divisions au sein de nos huit villages.

Conscients de votre charge, nous osons cependant compter sur vous pour nous apporter votre aide de Pasteur de notre diocèse et nous éclairer dans cette situation quelque peu difficile, aussi sollicitons nous un rendez-vous avec vous.

Nous vous prions d'agréer, Excellence, nos très respectueuses salutations.

Pour le groupe
Béatrice Croisile – Henriette Flandin – François Riol